

Le président vénézuélien décrète l'état d'urgence à la frontière avec la Colombie



Caracas, 22 août (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a décrété l'état d'urgence dans plusieurs communes du sud-ouest de l'État de Tachira, où la frontière avec la Colombie a été fermée pour 72 heures.

Nicolás Maduro a expliqué que cette mesure concerne les communes de Bolívar Ureña, Junín, Independencia et Libertad et qu'elle permettra aux autorités civiles et militaires d'éradiquer le para-militarisme et la contrebande et de rétablir la paix dans la région. 1500 effectifs de la police et de l'armée ont été envoyés à la frontière.

Le chef de l'État vénézuélien a précisé que le gouverneur de Tachira, José Vielma Mora, a été nommé responsable de cette zone, établie pour une durée de 60 jours, et il l'a chargé de diriger un processus de réorganisation de ce territoire.

Ces mesures doivent permettre aux forces de l'ordre de retrouver et d'arrêter les membres des bandes paramilitaires qui ont attaqué une patrouille militaire dans l'État de Tachira.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66562-le-president-venezuelien-decrete-letat-durgence-a-la-frontiere-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba